



## Regierungsratsbeschluss vom 16. Oktober 2018

Vertragsverhandlungen mit den Basler Zünften und Ehrengesellschaften für einen Staatsbeitrag zur Ausrichtung des baselstädtischen Jungbürgerfeier für die Jahre 2019 und 2020

---

P181028

1. Für die Basler Zünfte und Gesellschaften, vertreten durch das Meisterbott, werden Ausgaben von insgesamt Fr. 200'000 (Fr. 100'000 p.a.) für die Jahre 2019 und 2020 zur Ausrichtung der baselstädtischen Jungbürgerfeier bewilligt.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Präsidialdepartement und den Basler Zünften und Gesellschaften, vertreten durch das Meisterbott, für die Jahre 2019 und 2020.
3. Der Beschluss wird der Justiz-, Sicherheits- und Sportkommission zur Kenntnis vorgelegt.

### Begründung

Die Basler Zünfte und Gesellschaften erbringen mit der Organisation und Durchführung der Jungbürgerfeier eine für den Kanton wichtige und im öffentlichen Interesse stehende Dienstleistung. Der traditionelle Anlass „Jungbürgerfeier“ symbolisiert die offizielle Begrüssung der Jugendlichen in der Welt der Erwachsenen, fördert die soziale, kulturelle und politische Integration durch generationenübergreifende Begegnungen und ist ein Zeichen der Wertschätzung gegenüber den Jugendlichen, die nun als vollwertige Mitglieder der Gesellschaft behandelt werden.

